



Communiqué de presse

Paris, le 14 avril 2018

Hommage de Françoise Nyssen, Ministre de la Culture à Jean-Claude Malgoire

Le monde de la musique perd un hautboïste talentueux, un chef d'orchestre qui a su faire revivre la musique baroque pendant plus de 50 ans. Nous perdons un homme d'une générosité incommensurable qui aimait la vie.

Dans les années 60, son passionnant travail de recherche sur la musique baroque l'avait conduit à fonder en 1967 et diriger un ensemble qui allait très vite faire figure de référence en la matière : *La Grande Ecurie* et *La Chambre du Roy*.

Découvreur de talents, il a révélé de nombreux artistes parmi lesquels Véronique Gens, Sandrine Piau ou encore récemment Sabine Devielhe.

Dans le cadre de l'année Debussy, il donnait il y a quelques semaines encore, « Pelleas et Mélisande » à Tourcoing sa ville d'adoption dans laquelle il dirigeait depuis plus de 35 ans l'Atelier lyrique de Tourcoing.

Mes pensées vont à Renée son épouse, à sa fille Florence et à sa famille ainsi qu'à toutes les générations de musiciens qui ont eu le bonheur de travailler avec lui.